

Art Without Bars vzw

Van:

Réseau Art et Prison [reseauartetprison@gmail.com]

Verzonden:

woensdag 17 februari 2010 18:18

Aan:

Undisclosed-Recipient:;

Onderwerp:

Réseau Art et Prison : "Espace d'un temps" - RTL-TVI 19.02.10. à 19h45

Réseau Art et Prison

Alvéole théâtre a le plaisir de vous transmettre l'information suivante :

Le vendredi 19 février à 19h45

diffusion du reportage

réalisé à l'occasion de la tournée du spectacle « L'espace d'un temps »,

lors de la 500^e émission de « Reporters », sur RTL-TVI.

Ce sera l'occasion de voir ou de revoir le travail effectué par les participants de l'atelier-théâtre du Centre de détention de Saint-Hubert.

Informations complémentaires:

En 2008, le Service de l'Education permanente de la Communauté française de Belgique Alpha Culture » a lancé un appel à projet en direction des centres de détention « Derrière les barreaux, les planches... ». C'est dans ce cadre que le Centre de détention de Saint Hubert a remis un dossier et obtenu un soutien financier pour la création d'un spectacle avec les détenus, en collaboration avec l'Institut de Promotion Sociale de Libramont, la Maison de la Culture de Marche-en-Famenne et Alvéole Théâtre de Bastogne.

Doctobre 2008 à juin 2009, une quinzaine de participants, issus du cours d'alphabétisation organisé dans l'etablissement pénitentiaire par l'Institut d'enseignement de Promotion Sociale de Libramont, ont participé à un théâtre, animé par ALVEOLE THEATRE, pour réaliser une création collective intitulée « L'espace d'un public extérieur. Suite à cette expérience, ils ont émis l'envie de montrer davantage leur travail au de monde carcéral.

2010, ce spectacle a étéprésentée dans 5 prisons : Andenne, Marneffe, Arlon, Verviers, Huy).

Le spectacle met en scène des personnages qui ont gagné un concours qui leur permettra de voyager spatial et ainsi franchir le mur du possible... Le mur du changement. Faut-il encore le vouloir ! Les par les personnages sont le reflet de ce que les détenus vivent et ressentent au quotidien : la vie en communauté, l'entraide, la manipulation, le manque affectif, l'absence de liberté, les espoirs, les regrets, l'envie de changer... Mais au-delà de tout cela, l'humour est présent !

Saint-Hubert: de la prison au théâtre

publie dans la Nouvelle Gazette du 29/06/2009

L'espace d'un temps " est une pièce de théâtre. Elle a été récemment présentée au centre de détention de Saint-Hubert. Sa particularité: tous les acteurs sont des détenus.

0440